

plomb, et cette restauration semble être d'un travail romain. Elle sera prochainement transportée au Musée.

M. le Conservateur des musées archéologiques soumet au Comité plusieurs pièces antiques. — 1° Un bélier accroupi formé par deux étais avec un coq soudé en dessous, figurine en bronze également trouvée à Saint-Georges ; — 2° des boucles d'oreille en or et une bague d'enfant trouvées dans une urne ramenée par les fouilles de la Sarraz, près de Fourvières ; — 3° une pièce en pâte d'émail, provenant des mêmes fouilles, représentant une figure de femme nimbée et portant l'exergue grec $\text{H } \theta \text{ aosnx}$ c'est-à-dire, *n deix aotx*, la sagesse divine.

M. de Soultrait communique un fragment de ses études sur les jetons du Forez. Il décrit ceux des familles des Gouffler et des Robertet, considérables au XV^e et au XVI^e siècle. Artus de Gouffier Boisy a été précepteur de François I^{er}, et Florimond Robertet, secrétaire de Charles VIII au temps de la guerre d'Italie. Fleurange dit de ce dernier, qu'il « gouvernoit tout le royaume, » et plus loin « Qu'il a eu cet heur, qu'il s'y est toujours merveilleusement bien porté. » Ce fut lui qui prépara les plus célèbres secrétaires d'État de l'époque suivante. Les jetons marquent plusieurs circonstances intéressantes de la vie de ces personnages.

Séance du 4 mai.

M. Vingtrinier lit une notice sur la famille de Jussieu, qui appartient à la ville de Lyon, et sur le droit qu'elle a de porter ce nom, illustré d'ailleurs par plusieurs générations de savants. Il démontre que ce droit est incontestable et remonte à des titres de noblesse qui ont plus de deux cents ans. M. Gilardin, président du Comité, confirme les renseignements donnés par M. Vingtrinier, et rappelle que la seigneurie de Montluel, qui avait appartenu aux Biron et